

名古屋名駅ロータリークラブ WEEKLY REPORT



名駅ロータリークラブ 会長方針「一隅を照らす」
スローガン「超我の奉仕」

名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12：30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会 長：藤井 圓隆
副 会 長：大輪 稔
幹 事：神保 誠
クラブ会報：川口 益弘

2016-17年度 R.I. 会長
ジョン F. ジャーム

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meiekirc@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meiekirc.com

第1196回例会 (立食)

誕生日・結婚記念日祝福／年次総会例会

2016年12月7日(水)
(平成28年)晴 No.20

三千院初午大根焚きと台北訪問に多数ご参加を。

- 司会 笹谷俊道 会場運営委員
- ロータリーソング 「君が代」輝く理想
- ゲスト紹介
米山奨学生 張 嘉桐君

- 出席報告 会員総数78名(免除者13名)
義務者出席54名 免除者出席9名 総数63名
出席率85.14%



会長あいさつ

藤井圓隆会長

来年2月11日(土)に三千院門跡を訪問するというので、先般、門跡寺院と三千院の話をしました。今日はその続きです。

三千院はもともと比叡山の東塔にあり、昔は円融房という名前でした。最澄が創建したお寺です。その後、京都市内を転々とし、最終的に大原に居を移したのが明治4年です。したがって、大原に移ってからはまだ新しいということです。

下の写真は、ご本尊の阿弥陀三尊です。もちろん国宝です。三千院というお寺は、こういう国宝が一杯あり、ご本尊が鎮座している朽ち果てたような建築物も国宝になっております。脇侍は、向かって右におられるのが勢至菩薩、左が観音菩薩です。だいたい阿弥陀三尊と言いますと、脇侍は観音・勢至菩薩になっております。

初午大根焚きについてですが、なぜ初午信仰が始まったかと申しますと、一説には、伏見稲荷が創建されたのがちよ



(三千院HPより)

うど初午の日で、稲荷というのはもともと五穀豊穡を祝う神社だったことから初午信仰につながって、初午の時に神社仏閣へお参りするようになったと言われます。

初午になぜ大根を食べるかと言いますと、やはり大根は旬であり、冬場は大根が一番美味しいからということのようです。1mを超えるような大きな鍋で、3日間に約4,000本の大根が消費され、1万人以上の方に振る舞われます。

この大根焚きは本堂の前ではなく、金色不動堂の前で行われます。大根焚きの前にお説教があるのですが、その内容はだいたい決まっております、こういう具合に言います。——大根は真っ白である。真っ白だから、濃淡色々ある出し汁の色にしたがって、様々な色に煮える。つまり、大根は周りに同化し、どんなものにも染まる。同じように人間の心も、善にも染まるし、悪にも染まる。何にでも簡単に染まる。これが天台でいう、こだわりのない心、全てを受け入れる心、徹底的に現実肯定の心である——ということです。そしてそれが、いわゆる本覚論に結びついてくる訳です。多分、2月11日にお参りされる時の説教もこうした内容になるかと思えます。



(三千院HPより)

12月は疾病予防と治療月間です

< 例会開催予定 >

- ◇第1197回12月14日(水) 通常例会 (和食)
IMのPR 岩佐信機西名古屋分区幹事
「ロータリーの友12月号」の紹介
神野重行ガバナーエレクトより地区活動報告
新入会員卓話 齋藤孝一君
【例会後】第6回理事会

- ◇第1198回12月21日(水) 例会変更
(ビクター受付 11:30～12:30)
夜間忘年家族例会
受付 17:00～ 例会 17:30～18:00
忘年家族例会 18:00～20:00
12月28日(水) 休会

□幹事報告 神保 誠 幹事

- (1)12月のロータリーレートは1ドル106円です。
- (2)赤い羽根共同募金は47,151円集まり、送金しました。ご協力ありがとうございました。
- (3)本日例会後、被選理事会を開催します。年次総会で選出された次年度役員・理事はご出席下さい。
- (4)次週12月14日(水)に第6回理事会を開催します。欠席の方は委任状をご提出下さい。

年次総会

細則第7条第1節に基づき、2016-17年度年次総会が開催され、満場一致で次のとおり次期(2017-18年度)の役員・理事が承認されました。

★役員 (敬称略)		
藤井圓隆	加藤祐一	小室健次郎(会長)
松浦英一郎	長澤正志	西川達郎
笹谷俊道	米坂みよ古(会長ノミニ)	
★理事		
天野元成	早川敏江	両角國男
清水順二	鈴木康代	高橋 元
寺島洋治	山本浩幸	



□委員会報告

台北建成RC創立20周年記念例会のご案内

国際奉仕委員会 川村勝廣委員長

来年3月21日(火)~23日(木)の3日間、台北建成RC創立20周年記念に出席するため、皆さんと訪問したいと思っております。毎年交互に訪問するのが慣例ですが、今年は我が名駅RCが25周年ということで、去年・今年と2年続けて名古屋へお越し頂きました。今年は28名の方がお見えになりました。

6年前に姉妹提携し、その前の友好提携を含めて10年以上良い交流を続けております。今回は、30名~35名は訪問したいと思います。ロータリーの姉妹交流は、個人旅行とはまた違って大変思い出に残ると思います。参加料は11万6,000円です。案内状には12月26日(月)締切とありますが、お申込みは1月でも結構です。是非ご参加下さい。

親睦家族旅行会(三千院初午大根焚きと軍鶏料理)のご案内

親睦活動・家族委員会 山本裕三委員長

12月21日(水)の忘年家族例会は、今年は手作りで開催します。料理はホテルに無理を言い、フグとすき焼きの2つのコースをご用意頂きます。皆様ご自由に選んで下さい。会員は無料です。飲物はアサヒビールさんにご協力頂きます。余興は点数の出るカラオケをご用意します。各委員会からお1人はカラオケにチャレンジして下さい。最高点とブービーの方には名鉄百貨店さんに豪華景品をお願いして

います。

もう1つ、藤井会長のお話にありました京都大原三千院の幸せを呼ぶ初午大根焚きは、2月11日(土)、京都駅集合・京都駅解散です。京都駅から名鉄観光さんに観光バスを用意して頂き、三千院までご案内頂きます。会員と家族は無料です。ご希望の方には、祇園で冬の京野菜と軍鶏鍋を食べる企画を立てました。これは会費1万円です。また、祇園で遊びたい方は、川田君か藤井会長に言えば、舞妓はんを呼んでお座敷遊びも出来ます。是非、多数ご参加下さい。

□同好会報告

ワイン同好会&コール・カメラ 清水順二君

来週15日(木)の夜6時30分から、東区白壁のイタリアンでワイン会が開催されます。会費は8,000円で、ワイン持ち込み可です。コール・カメラ名古屋の皆さんも一緒に楽しんで頂きます。ご参加頂ける方は私か小室君にご連絡下さい。

記念日祝福

□会員誕生日おめでとう

- 岩崎光記君 (12.4) 高橋健治君 (12.16)
- 種瀬徹也君 (12.22) 寺島洋治君 (12.24)
- 清水順二君 (12.27)



▲会員誕生日祝福風景

□配偶者誕生日おめでとう

- 服部清純君 (12.1) 小原新一君 (12.10)

□結婚記念日おめでとう

- 坂田博英君 (12.6) 清水良一君 (12.9)

ニコボックス

- いよいよ12月に入りました。あと半年宜しくお願ひします。(藤井圓隆君)
- 12月15日(木)の夜、東区白壁のイタリアン・トラットリア「ドン・アントニオ」で、ワイン会があります。コール・カメラの歌声付です。是非お出かけ下さい。(清水順二君)
- 明日12月8日(木)に名楽福祉会館へクリスマス慰問コンサートに参ります。メンバーは、コール・カメラとコール・ロータリー名古屋の20名です。応援宜しくお願ひします。(小室健次郎君)
- 師走ですので、体に気をつけて、慌てずにゆっくり過ごして下さい。(大輪 稔君)
- 今年もあとわずかです。健康に注意して下さい。(神保 誠君)
- ①ジョン・F・ジャームRI会長をお迎えしてのロータリー研究会の晩餐会で司会をさせて頂きました。②岩崎君の出版記念を祝して。(神野重行君)
- 本人誕生日。思えば遠くへ来たもんだ。(高橋健治君)
- 「マスターズ山歩会」発足以降400回を達成出来ました。今まで参加して頂いたメンバーの皆さんに感謝致します。引き続き今後とも宜しくお願ひします。(中野 健君)
- 台北建成RC創立20周年記念例会参加のご案内を差し上げました。宜しくご検討下さい。(国際奉仕委員会 川村勝廣君)
- 遅ればせながら、2年前の会長あいさつ集を出版しましたので、ご希望の方はお声掛け下さい。(岩崎光記君) また、本人誕生日の方2名、コーヒー代として8名、その他1名よりご協力頂きました。